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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0082/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Abwärmenutzung der Rechenzentren 

 

  

 

Begründung: 

 

Hattersheim hat demnächst 14 Rechenzentren. Nachdem bei den ersten Rechenzentren 

versäumt wurde die Nutzung der Abwärme festzuschreiben, wie von uns gefordert, sollen 

nun für aktuell im Bau befindliche und zukünftige Vorhaben die entstehende Abwärme 

zur Beheizung von Gebäuden genutzt werden. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie groß ist die Abwärme-Menge (in GWh) der einzelnen Rechenzentren? 

 

2. Wieviel Abwärme soll für die Nahwärmeversorgung genutzt werden? 

 

3. Ist geplant auch die bestehenden Rechenzentren an die Wärmeversorgung 

anzubinden? 

 

Hattersheim am Main, 3. Juli 2023 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 


	Vorlage

